

Pressemitteilung

Gleich sechs auf einen Streich: Kunden der Sparkasse Hanau gewinnen nachhaltige E-Roller von Piaggio bei PS-Sonderauslosung im Juni

Hanau, 29. Juni 2023: Die Freude war riesig in den vergangenen Tagen in den Geschäftsstellen der Sparkasse Hanau. Bei der PS-Sonderauslosung im Juni der hessischen Sparkassen konnten sich gleich sechs Kundinnen und Kunden der Sparkasse Hanau aus Hanau, Neuberg und Linsengericht über den Gewinn je eines Piaggio 1+ E-Rollers freuen.

Da die Roller erst in den kommenden Wochen ausgeliefert werden, übergaben der Leiter des BeratungsCenters Hauptstelle Thomas Bohlender, Online-Berater Taner Harmancioglu und Privatkundenberaterin Ioanna Papadopoulou bei einer kleinen Feierstunde in Hanau symbolisch je einen Modell-Roller und Blumen an die anwesenden Gewinner Birthe Hansen, Mara und Frank Ußner sowie Veronika und Uwe Weber. Und auch in Erlensee durften sich Ingrid und Jürgen Grau zusammen mit Berater Maximilian Lapp über den umweltfreundlichen Gewinn freuen.

Das PS-Los-Sparen der hessischen Sparkassen findet monatlich statt und lockt drei Mal im Jahr nicht nur mit Bargeldpreisen bis zu 100.000 Euro, sondern auch mit Sondergewinnen wie beispielsweise Autos oder im kommenden Oktober mit Extra-Bargeld für die Reisekasse. Mitmachen ist ganz einfach: PS-Lose gibt es in allen BeratungsCentern und Filialen der Sparkasse

Hanau oder online auf www.sparkasse-hanau.de.



Das Foto zeigt vordere Reihe v.l.: Thomas Bohlender, BeratungsCenter-Leiter der Hauptstelle, Birthe Hansen, Privatkundenberaterin Ioanna Papadopoulou, Uwe und Veronika Weber. Hintere Reihe v.l.: Online-Berater Taner Harmancioglu, Mara und Frank Ußner.



Das Foto zeigt v.l.: Kundenberater Maximilian Lapp, Ingrid und Jürgen Grau.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Stefan Schüßler Sparkasse Hanau Am Markt 1, 63450 Hanau Telefon 06181 298-2720 stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de www.sparkasse-hanau.de